



PRINCIPALES ACTIVIDADES DESARROLLADAS DURANTE EL AÑO 2024



AGÈNCIA VALENCIANA
D'AVALUACIÓ I PROSPECTIVA



GENERALITAT
VALENCIANA

A.

TITULACIONES UNIVERSITARIAS



1. VERIFICACIÓN Y MODIFICACIONES DE PLANES DE ESTUDIOS DE TÍTULOS UNIVERSITARIOS OFICIALES DE LA COMUNITAT VALENCIANA

En abril de 2024 la AVAP da inicio a los programas de verificación y modificación de planes de estudios en el ámbito del sistema universitario valenciano. Las solicitudes recibidas durante el año 2024 registran las siguientes cifras:

PROGRAMAS DE DOCTORADO

UNIVERSIDAD	TOTAL SOLICITUDES
Universitat de València - Estudi General	1
Universitat Politècnica de València	0
Universitat d'Alacant	0
Universitat Jaume I de Castelló	3
Universitat Miguel Hernández d'Elx	6
Universidad Cardenal Herrera	2
Universidad Católica de Valencia	0
Universidad Europea de Valencia	0
Universitat Internacional Valenciana-VIU	1
TOTALES	13
Total Solicitudes	13
Verificación	5
Modificación Sustancial	8

MÁSTER

UNIVERSIDAD	TOTAL SOLICITUDES
Universitat de València - Estudi General	6
Universitat Politècnica de València	8
Universitat d'Alacant	6
Universitat Jaume I de Castelló	12
Universitat Miguel Hernández d'Elx	3
Universidad Cardenal Herrera	2
Universidad Católica de Valencia	4
Universidad Europea de Valencia	9
Universitat Internacional Valenciana-VIU	11
TOTALES	61
Total Solicitudes	61
Verificación	18
Modificación Sustancial	43

GRADO

UNIVERSIDAD	TOTAL SOLICITUDES
Universitat de València - Estudi General	1
Universitat Politècnica de València	7
Universitat d'Alacant	0
Universitat Jaume I de Castelló	3
Universitat Miguel Hernández d'Elx	0
Universidad Cardenal Herrera	3
Universidad Católica de Valencia	2
Universidad Europea de Valencia	5
Universitat Internacional Valenciana-VIU	9
TOTALES	30
Total Solicitudes	30
Verificación	21
Modificación Sustancial	9

2. EVALUACIÓN DE NUEVAS ENSEÑANZAS DE GRADO, MÁSTER Y DOCTORADO A IMPLANTAR EN EL CURSO 2024/2025 POR LAS UNIVERSIDADES DE LA COMUNITAT VALENCIANA

De acuerdo con lo previsto en el artículo 13 de la Orden 86/2010, de 15 de noviembre por la que se establece el procedimiento para la implantación de enseñanzas universitarias oficiales de grado, máster y doctorado en las universidades de la Comunitat Valenciana (DOCV nº 6405, de 25 de noviembre de 2010). Se presentaron **40 solicitudes** de implantación de nuevos títulos oficiales de grado, máster y doctorado **para el curso 2024-2025** presentadas por las universidades valencianas.

RESULTADO	GRADO	DOCTORADO	MÁSTER
Favorables	8	6	26
Desfavorables	0	0	0
TOTAL	8	6	26

3. SEGUIMIENTO DE TÍTULOS UNIVERSITARIOS OFICIALES IMPLANTADOS EN LA COMUNITAT VALENCIANA

Mediante **Resolución de 13 de noviembre de 2023**, de la presidenta de la Agència Valenciana d'Avaluació i Prospectiva, se aprueba la convocatoria correspondiente al año 2023 de evaluación para el seguimiento de enseñanzas universitarias oficiales de grado, máster y doctorado en la Comunitat Valenciana (DOGV 29 de noviembre de 2023) estableciéndose los plazos, la documentación a aportar y el procedimiento a seguir.

Las universidades de la Comunitat Valenciana han presentado para su evaluación un total de **16 titulaciones en esta convocatoria**.

UNIVERSIDAD	Nº TITULACIONES
UV	2
UPV	3
UA	NO PRESENTA
UJI	NO PRESENTA
UMH	1
UCH - CEU	NO PRESENTA
UCV	NO PRESENTA
UEV	7
VIU	3
TOTALES	16

4. RENOVACIÓN DE LA ACREDITACIÓN DE TÍTULOS UNIVERSITARIOS OFICIALES DE LA COMUNITAT VALENCIANA

UNIVERSIDAD	TOTAL SOLICITUDES			
	MÁSTER	DOCTORADO	GRADO	TOTAL
Universitat de València - Estudi General	7	0	2	9
Universitat Politècnica de València	11	0	3	14
Universitat d'Alacant	0	1	3	4
Universitat Jaume I de Castelló	0	1	0	1
Universitat Miguel Hernández d'Elx	5	0	3	8
Universidad Cardenal Herrera	0	0	2	2
Universidad Católica de Valencia	0	0	0	0
Universidad Europea de Valencia	3	0	0	3
Universitat Internacional Valenciana-VIU	1	0	2	3
ISEAC	0	0	0	0
TOTALES	27	2	15	44

B.

EVALUACIÓN DEL PROFESORADO



1. EVALUACIÓN DE LA ACTIVIDAD INVESTIGADORA DEL PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR CONTRATADO

La AVAP durante el año 2024 ha evaluado a través de sus Comités de expertos y expertas la actividad investigadora del profesorado contratado de la Universidad Miguel Hernández de Elche (**33 expedientes**). Dicha evaluación se lleva a cabo aplicando un procedimiento y unos criterios de evaluación equiparables a los que utiliza la **CNEAI** para evaluar al profesorado perteneciente a los cuerpos docentes universitarios.

Durante este año se han evaluado **un total de 33 solicitudes**.

2. EVALUACIÓN DE LAS RETRIBUCIONES ADICIONALES DEL PROFESORADO UNIVERSITARIO

Atendiendo a lo dispuesto en el Decreto 174/2002 del Gobierno Valenciano y la **Resolución de 21 de enero de 2011** de la presidencia de la AVAP, corresponde a la AVAP la valoración de los méritos individuales para el establecimiento de retribuciones adicionales ligadas a méritos individuales docentes, investigadores y de gestión del personal docente e investigador funcionario, regulado por el Decreto 174/2002, de 15 de octubre, del Gobierno Valenciano.

La AVAP evalúa el componente de movilidad, indicando la clasificación en **tres niveles diferentes de calidad**.

En 2024 se evaluaron **115 solicitudes** para la calificación de la movilidad del profesorado universitario:

NIVEL DE CALIDAD OBTENIDO

UNIVERSIDAD	NIVEL A	NIVEL B	NIVEL C
Univ. València – Estudi General	44	10	9
Universitat Jaume I	17	5	2
Universitat d'Alacant	11	1	7
Universitat Miguel Hernández	4	2	3
Univ. Politècnica de València	0	0	0
TOTAL	76	18	21

C.

ÁREA DE EVALUACIÓN DE LA I+D



1. CONVOCATORIAS DE I+D DE LA CONSELLERÍA DE INNOVACIÓN, UNIVERSIDADES, CIENCIA Y SOCIEDAD DIGITAL

De acuerdo con lo establecido en Orden 19/2020, de 1 de octubre, de la Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, por la que se aprueban las bases reguladoras para la concesión de subvenciones del Programa para la promoción de la investigación científica, el desarrollo tecnológico y la innovación en la Comunitat Valenciana, se ha solicitado la colaboración de la AVAP para la evaluación de un total de **2566 solicitudes distribuidas** entre las siguientes convocatorias:

ACRÓNIMO	PROGRAMA	NºEXPEDIENTES
GRISOLÍA	Subvenciones del programa Santiago Grisolí	211
APOTI	Subvenciones para la contratación de personal de apoyo vinculado a un proyecto de transferencia tecnológica	32
APOSTD	Subvenciones para la contratación de personal investigador en fase postdoctoral	351
BEFPI	Subvenciones para estancias de contratados predoctorales en centros de investigación fuera de la Comunitat Valenciana	158
BEST	Subvenciones para estancias de personal investigador doctor en centros de investigación radicados fuera de la Comunitat Valenciana	240
GE	Subvenciones a grupos de investigación emergentes	213
ACIF	Ayudas para la contratación de personal investigador de carácter predoctoral	374
AORG	Subvenciones para la organización y difusión de congresos, jornadas y reuniones científicas, tecnológicas, humanísticas o artísticas de carácter internacional	158
PPC	Subvenciones para la promoción y dinamización de los parques científicos	10
AEST	Subvenciones para la realización de estancias de personal investigador doctor en empresas de la Comunitat Valenciana	100
APE	Subvenciones para la captación de proyectos europeos u otros programas de carácter internacional	31
TOTAL		2566

1.2 OTRAS CONVOCATORIAS DE EVALUACIÓN DE LA I+D+I

Durante el año 2024 la AVAP también ha llevado a cabo el proceso de evaluación de convocatorias de ayudas a la investigación solicitado por los siguientes organismos:

- ✓ Conselleria de Economía Sostenible, Sectores Productivos, Comercio y Trabajo: Convocatoria de subvenciones para proyectos de investigación de economía pública (5 expedientes).
- ✓ Universidad del País Vasco/Euskal Herriko Unibertsitatea (UPV/EHU): Convocatoria de ayudas a proyectos de investigación (60 expedientes).
- ✓ Universitat Jaume I de Castellón (25 expedientes).
- ✓ CSIC:
Convocatoria Fullbright (38 expedientes), i-Link (45 expedientes), i-Coop (72 expedientes).

D.
**ÁREA DE COMUNICACIÓN
DE LA AVAP**



A lo largo de 2024, la AVAP ha difundido un total de 16 noticias que reflejan las actividades, eventos y acontecimientos más relevantes y de actualidad para la Agencia. En esta memoria hemos recopilado las más significativas.

1. EVENTOS DESTACADOS

El Director General de AVAP asiste en Madrid a la presentación del Informe CYD 2023

El Director General de la Agencia Valenciana de Evaluación y Prospectiva (AVAP), Javier Oliver, participó en dos importantes eventos en Madrid vinculados a la educación superior.

En la reunión de la **Red Española de Agencias de Calidad Universitaria (REACU)**, se debatieron temas clave para la mejora continua de la calidad universitaria. Posteriormente, Oliver asistió a la **presentación del Informe CYD 2023**, un documento de referencia elaborado por la Fundación CYD que analiza el estado de la universidad española, identificando retos como la irrupción de la inteligencia artificial y la sostenibilidad ambiental, y propone líneas de acción para su contribución al desarrollo económico y social.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

Javier Oliver, Director General de AVAP, asiste al programa pionero «Emplea 2024» de la UPV

El Director General de AVAP participó en el **lanzamiento del programa «Emplea 2024»** de la UPV, que ayuda a estudiantes y graduadas a posicionarse en organizaciones.

Este proyecto innovador seleccionará a 40 participantes que serán mentorizadas por líderes en diferentes industrias. El programa ha demostrado un **impacto positivo en la empleabilidad**, con un alto porcentaje de participantes incorporándose a trabajos cualificados o continuando su formación en instituciones de prestigio.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

AVAP se suma a la presentación del National Chapter Spain de CoARA

La AVAP participó en la **presentación del National Chapter Spain**, una iniciativa clave para **reformular los procesos de evaluación de la investigación** en España. El evento, organizado por el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades junto a ANECA, CRUE y el CSIC, reunió a 84 instituciones nacionales comprometidas con desarrollar criterios y herramientas que impulsen una **evaluación más innovadora y colaborativa**.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

Javier Oliver participa en la jornada sobre Nuevos métodos de evaluación científica, organizada por la Agencia Estatal de Investigación

Javier Oliver participó en la jornada sobre **Nuevos Métodos de Evaluación Científica**, organizada por la **Agencia Estatal de Investigación (AEI)** con la colaboración de la **Fundación “la Caixa”**. El evento, celebrado en Madrid, reunió a destacados expertos para explorar cómo la inteligencia artificial puede transformar los sistemas de evaluación científica, mejorando su eficacia y calidad.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

AVAP organiza un encuentro con las universidades valencianas para unificar criterios sobre la docencia online en la planificación de nuevos títulos

La Agencia Valenciana de Evaluación y Prospectiva (AVAP), en colaboración con la Universidad Internacional de Valencia (VIU), organizó un encuentro en BioHub Valencia para **unificar criterios sobre la educación online en la planificación de nuevos títulos universitarios**. Representantes de las universidades valencianas trabajaron conjuntamente en el desarrollo de un marco común que garantice la calidad y legitimidad de la formación virtual.

Esta iniciativa responde a los desafíos que plantea la transformación digital en el ámbito educativo superior, reforzando el compromiso de las instituciones con una oferta académica adaptada a las necesidades actuales y futuras.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

Javier Oliver, participa en el Foro de Miembros de ENQA 2024 en Hannover

El Director General de la AVAP, asistió al **Foro de Miembros de ENQA 2024**, que se celebró en Hannover, Alemania, del 17 al 19 de abril. Este evento ha sido una plataforma esencial para discutir los **avances y desafíos en la garantía de calidad en el espacio educativo superior europeo**.

Durante el foro, se abordaron temas relacionados con la garantía de calidad, incluyendo la importancia del tiempo como una dimensión olvidada en las actividades de aseguramiento de calidad, así como desarrollos recientes en la garantía de calidad de la educación transnacional y las microcredenciales.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

AVAP participa en el grupo de trabajo de ENQA Quality Assurance Fit for the Future (QA-FIT)

La AVAP, representada por su director general, participó los días 13 y 14 de mayo en el grupo de trabajo del proyecto **«Quality Assurance Fit for the Future (QA-FIT)»** en Bruselas. Este encuentro, organizado por la **Asociación Europea de Garantía de Calidad en la Educación Superior (ENQA)**, reunió a expertos para analizar y mejorar las prácticas de garantía de calidad en la educación superior.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

Jornada en la UA sobre el sistema interno de garantía de calidad de los estudios de formación permanente

El 19 de junio, la Universidad de Alicante (UA) acogió una jornada dedicada al **sistema interno de garantía de calidad de los estudios de formación permanente**, con la participación de responsables de calidad de las universidades de la Comunitat Valenciana. El evento fue inaugurado por Francisco José Torres, vicerrector de la UA; Teresa Torregrosa, directora del Centro de Formación Permanente de la UA; y Javier Oliver, director general de AVAP.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

AVAP asiste a la investidura de los profesores Pedro Castro y Francisco Michavila como doctores honoris causa por la Universidad de Alicante

El Director General de la AVAP asistió a la ceremonia de investidura de dos doctores honoris causa en el Paraninfo de la Universidad de Alicante. Este evento fue un reconocimiento a las destacadas trayectorias académicas de los profesores Pedro Castro Borges y Francisco Michavila Pitarch.

La ceremonia fue presidida por la rectora de la Universidad de Alicante, Amparo Navarro, quien destacó las contribuciones de los homenajeados al bien común a través de sus carreras académicas y de investigación.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

AVAP participa en la graduación del Máster Conjunto en Biotecnología Marina en la Universidad Católica de Valencia

El 12 de julio, Javier Oliver, participó en la primera **graduación del Máster Conjunto en Biotecnología Marina de la UCV**, desarrollado bajo la **alianza EU-CONEXUS y Erasmus Mundus**. Este programa, que reúne a ocho universidades europeas, destaca por su enfoque en la **sostenibilidad costera y la innovación**, formando profesionales preparados para los retos medioambientales del futuro.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

AVAP presente en la apertura del curso académico 2024-2025 de las universidades valencianas

La Agència Valenciana d'Avaluació i Prospectiva ha participado activamente en los **actos de apertura del curso académico 2024-2025** en las universidades públicas de la Comunitat Valenciana. Su presencia reafirma el compromiso de la entidad con el impulso de una **educación universitaria de calidad**, centrada en el desarrollo académico y social.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

AVAP asiste a la Asamblea General de ENQA, 23-25 de octubre, en St. Julian's (Malta)

AVAP asistió a la **Asamblea General de ENQA, en Saint Julian's (Malta)**, en la que se eligieron a los nuevos **miembros del Consejo de ENQA** y se procedió a la reelección de las vicepresidentes. Los miembros presentes también apoyaron la decisión del Consejo de renovar el estatus de afiliados de ACQAHE (Montenegro) y HKCAAVQ (Hong Kong), así como se garantizó la afiliación de EATDA (Azerbaijan) y PAASCU (Filipinas).

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

2.COMUNICACIÓN CORPORATIVA

La AVAP refuerza su estructura y funciones con la aprobación de una actualización reglamentaria

La Agencia Valenciana de Evaluación y Prospectiva (AVAP) ha reforzado su estructura y funciones tras la aprobación de una actualización reglamentaria por parte del Consell el 9 de enero. Este cambio responde a las crecientes demandas del entorno educativo y a la responsabilidad de **garantizar la calidad de la educación superior en la Comunitat Valenciana**, con una reorganización clave de sus servicios y órganos de gobierno.

Entre las principales novedades destacan la creación de cuatro servicios especializados, que incluyen áreas como internacionalización, **empleabilidad e investigación**, así como la incorporación de **órganos consultivos como el Consejo Asesor y la Comisión de Estudiantes**. Estos cambios posicionan a la AVAP para abordar sus nuevas responsabilidades, tras su inclusión en el **listado EQAR**, y seguir promoviendo la excelencia educativa en la región.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

AVAP aumenta sus competencias en la mejora de educación superior con la verificación y modificación de títulos

La AVAP ha comenzado a implementar, desde abril, el **procedimiento de verificación y modificación de títulos universitarios**, consolidando su papel clave en la mejora de la calidad educativa en la Comunidad Valenciana. Este avance ha sido posible gracias a su **incorporación al Registro de Agencias de Garantía de Calidad en el Espacio Europeo de Educación Superior (EQAR)**, lo que refuerza su capacidad para influir directamente en la excelencia académica de la región.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

ED-AFFICHE impulsa el título europeo con un amplio apoyo

El **consorcio ED-AFFICHE**, con el apoyo de 51 instituciones y seis alianzas universitarias como **EU-CONEXUS**, ha solicitado a la Comisión Europea un papel más activo para consolidar el título europeo. Esta iniciativa busca superar barreras legislativas y administrativas, promoviendo titulaciones conjuntas transnacionales y fomentando una **educación más inclusiva en Europa**.

Javier Oliver, director general de AVAP, subrayó el avance hacia este objetivo, destacando el impacto positivo que el título europeo tendrá en los estudiantes, permitiéndoles acceder a programas académicos conjuntos y transnacionales que refuercen la cooperación educativa a nivel europeo.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔

Nueva convocatoria de profesorado Contratado Doctor

Este 2024, la AVAP publicó una nueva **convocatoria de evaluación para la contratación de Profesorado Contratado Doctor** en las universidades valencianas. El plazo de presentación de solicitudes, inicialmente previsto hasta el 8 de noviembre, se amplió hasta el 21 de noviembre debido a la DANA que afectó a la Comunidad Valenciana.

[Enlace a la noticia completa](#) ➔